

新潟ヒルクライム 大会休止のお知らせ

新潟ヒルクライムは、自転車を活用し、弥彦山を駆け上がるタイムトライアル競技として、2013年から始まり、これまで計12回開催してきました。

本大会は、坂道が急であるものの、全国的には距離が短いため、初心者の登竜門として、県内外からリピーターを含め楽しんでいただいています。

これもひとえに、参加者をはじめ、協賛・後援各社、ボランティアスタッフ、関係機関、地元住民など多くの皆さまのご理解とご支援の賜物です。

近年は、特別協賛として冠名を入れた大会の開催や「パワーランチ」と称した岩室温泉街特製昼食、宿泊施設とのコラボキャンペーン、参加者の安全を考慮した集団下山など、参加者にとって楽しく、安全に、思い出に残る大会を目指して実行委員会として創意工夫してきたところです。

一方、ヒルクライムという競技の特殊性から、年々参加者が減少傾向にあることや、実行委員会・競技運営で活動できる人が減少し、「参加者ファースト」で大会を開催することが難しいなど、課題が山積していました。

当委員会では、2025新潟ヒルクライム及びその先の新潟ヒルクライムについて協議を重ねる中、「参加者ファースト」で楽しく、安全に、思い出に残る大会を持続可能なものとしていくため、一度大会を休止し、協議する時間を設けたいとして、実行委員会(令和7年4月)において大会休止を決定しました。

2025大会の開催について心待ちにしていた方もいる中、恐縮ではありますが、当委員会の決定について、ご理解とご配慮を賜りますようお願い申し上げます。

新潟ヒルクライム実行委員会